

Un nuevo Sanipes hará que se incrementen las exportaciones pesqueras

El viceministro de Pesquería, Paul Phumpiu, dice que se busca dar autonomía y modernidad a la institución.

PESCA

Uno de los pocos anuncios en el tema pesquero del mensaje presidencial por 28 de julio fue la constitución de un nuevo Servicio Nacional de Sanidad Pesquera (Sanipes). Al respecto, el viceministro de Pesquería, Paul Phumpiu Chang, explicó ayer que el objetivo es constituir una institución sanitaria autónoma y moderna, lo que redundará en mayores exportaciones y nuevos mercados de exportación pesquera.

En la actualidad, el Sanipes es una dirección del Instituto Tecnológico Pesquero del Perú (ITP). El objetivo es sacarlo del ITP para darle mayor rango, es decir, que se convierta en un organismo técnico especializado (OTE), adscrito al Ministerio de la Producción.

“Frente a todos los asuntos de libre comercio y de salud, es necesario que esta institución actúe prontamente tanto en los temas preventivos como de certificación de todo lo que se produce para los consumi-

PROBLEMAS

- #1. Según Juan Rebaza, el mercado de la Unión Europea a las conchas de abanico está cerrado, debido a problemas sanitarios.**
- #2. Durante la gestión de Rafael Rey, en la época de Alan García, recordó que llegaron al mercado de la Unión Europea conchas de abanico con excrementos.**
- #3. Al respecto, el viceministro Paul Phumpiu adelantó que este problema con la UE está casi resuelto.**

dores locales y extranjeros”, apuntó.

Phumpiu no descartó que se evalué otro presupuesto para la institución si se toma en cuenta su nueva envergadura. Aunque se mencionó que se enviará un proyecto de ley para hacer el cambio del Sanipes a una OTE, refirió que se estudiará la salida legal.

Sobre este tema, el ex viceministro de Pesquería Juan Rebaza saludó la medida y dijo que esto dará mayor agilidad a la institución para enfrentar algunos inconvenientes sanitarios tanto internos como externos.

También consideró que el nuevo Sanipes debería emitir certificaciones sanitarias y no solo chequear la documentación de terceros. “El problema es que Sanipes no tiene laboratorios”, mencionó.